

さらさら

2019年1月10日

加古歯科医院

〒478-0053 知多市清水ヶ丘 1-1801

tel(0562)33-4180

fax(0562)33-4188

Quality of your life 心も身体も心地よく
<http://www.saradent.com/>



新しい年を迎えるにあたって

院長 加古美裕

小淵元総理が掲げた「平成」の
プラカードを新鮮に感じたあの
時を、今は懐かしく思う。あれか
ら三十一年も経ってしまいました。
平成最後の年。そしてまだ知らぬ
未来の新しい元号を迎える年。
新年あけましておめでとうござ
います。

時は確実に過ぎ、時代も変わり流
れていきます。同じつもりでい
るのは自分の思い込みだけで、肉
も頭の回転も確実に衰えていき、
世界は想像も思いも及ばない未
来に変貌していきます。

私が、出生地のこの知多市で加
古歯科医院を開業して三十三年。
院長として多くの経験をし、二万
五千人以上の方々の悩みと苦痛



に寄り添いながら診療をして参
りました。時は過ぎるもので、
私の長男も歯科医師として既に
成長をし、巨大化したこの加古
歯科医院を私以上に支えてくれ
るようになりました。

皆様。長年ありがとうございます
でした。突然ではあります。今
年の三月をもちまして、私、院
長の職を辞す事になりました。
辞すと言っても、歯科医師とし
ての職はもうしばらく続けて参
ります。いわゆる世間で言う「大
(翁)先生」の存在なのでしょ
う。

私は、人を苦痛から解放できる
この歯科医師の仕事为天職とし
て、本当に楽しんでいきますし、
この仕事に巡り会った事に感謝
し、幸せと思っております。
院長の座からは降りますが、皆
様から「先生、もういいよ。」と
言われるまで、もうしばらくお
付き合いです。

今年もどうぞよろしくお願ひ申
し上げます。



新年を迎えて

歯科衛生士 河合弘子

明けましておめでとうござい
ます。

「本年は亥年」猪は、目標に向か
って猛進していく人を助ける「火
の神の化身」とされているそう

です。これにあやかり、フオレス
トでの私の目標を立てました。

加古歯科医院で二十五年目を
迎える【高齢者の方に幸福で満足の
いく人間らしい生活を送る】(QOL
(クオリティオブライフ)のサポ
ート)を、口腔ケアを通じて積極的
にさせて頂きます。

今年には訪問診療に力を注ぎ、専任
衛生士やドクターと連携をとり
「摂食・嚥下機能訓練」も取込ん
で誤嚥性肺炎予防を図る様、積極
的に取り組みます。

「継続は力なり」良く耳にする言
葉でその通り、予防と介護も続け
ることが大切です。フレイル(虚
弱)を防ぎ患者様の健康を維持で
きるように、御本人様の気持ちは
もちろん、ご家族の皆様の支援
が重要になります。「送迎から訪
問へ」とする事で皆様の一助にな
れると思えますので安心してご
相談頂ければ嬉しいです。



「人生一〇〇年」の未来
ディレクター 古野和子

皆様、明けましておめでとうござ
います。また新たな年が始まり
ました。

当院で皆様と共に歳を重ね、二
十三年目の春を迎えようとして
います。時の流れの早さに驚きつ
つも、これもひとえに皆様のおか
げと感謝の言葉しかありません。
さて、昨今は巷に「人生一〇〇年」



というフレーズが当たり前のよ
うに溢れる時代となりました。
わが身も含めて未来を考えると
き、その一〇〇年を「どのように
生きるか(生きられるか)」とい
うことをいやおうなしに考えさ
せられます。

「健康」というものが何より大切
なものであり、それに携わる仕事
の中で、少しでも皆様のお役に立
てたらこんなに嬉しいことはあ
りません。

当院では治療や予防だけでなく、
訪問診療や食生活指導など、これ
からの未来をいかに健康で心豊
かに暮らすお手伝いができるか、
ドクター、スタッフ全員が、日々
研鑽に励んでいます。

よりよい未来を皆様と共に、健康
で歩み続けられるよう、スタッフ
全員で努力を続けてまいります。
本年も何卒、宜しくお願ひ申し上
げます。